

#SÜD 02. Februar 2022

# Hans-Hermann Luthardt mit Ehrenplakette vom Landkreis Miltenberg ausgezeichnet

Hans-Hermann Luthardt, Vorsitzender der EVG-Senioren Aschaffenburg, wurde auf Vorschlag vom Vorstand des Kreisverbandes vom Deutschen Gewerkschaftsbund Aschaffenburg-Miltenberg mit der „Ehrenplakette des Landkreis Miltenberg“ ausgezeichnet.



Der Miltenberger Landrat Jens Marco Scherf (links) und der Erste Bürgermeister der Stadt Oberburg, Dietmar Fieger, überreichten Hans-Hermann Luthardt (Mitte) bei einem Hausbesuch eine Urkunde und die „Ehrenplakette von Miltenberg“.

Seit über 54 Jahren ist Hans-Hermann Luthardt im DGB aktiv und prägt die Gewerkschaftsarbeit in der Region Bayerischer Untermain. „Wir freuen uns, dass Hans Herrmann als verdienter Kollege diese Würdigung widerfährt und

danken für sein herausragendes Engagement für die Gewerkschaftsbewegung!“, so DGB Kreisvorsitzender Björn Wortmann. Der Miltenberger Landrat Jens Marco Scherf und der Erste Bürgermeister der Stadt Obernburg Dietmar Fieger, überreichten bei einem Hausbesuch die Ehrenplakette.

Luthardt setzt sich seit über 54 Jahren für die Beschäftigten im Landkreis Miltenberg ein. Sein gewerkschaftliches Engagement endete nicht am Werkstor, sondern schon mit 14 Jahren gehörte er zu den Mitbegründern der DGB-Jugend in Miltenberg, deren Vorsitz er 1970 übernahm. Für ihn war immer der Gedanke der Einheitsgewerkschaft wichtig und dass man sich betriebs-, branchen- und gewerkschaftsübergreifend für die Beschäftigten und die Menschen in der Region einsetzen muss. Seit 1981 vertritt er die Interessen der Mitglieder der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) im Vorstand des DGB Kreisverbands Aschaffenburg-Miltenberg.

### **Ein Auszug aus seinem Lebenslauf**

Nach Beendigung der Hauptschule im Jahr 1965 machte Hans-Hermann Luthardt eine Ausbildung als Jungwerker bei der Deutschen Bundesbahn. Er war von 1965 bis 1974 Jugendvertreter Bf. Miltenberg und stellvertretendes Mitglied der Bezirksjugendvertretung bei der Bundesbahndirektion Nürnberg. Von 1982 bis 1990 war er Mitglied im Bezirkspersonalrat GBB Untermain, 1998 bis 2016 Mitglied des Betriebsrates der Zentrale Netz sowie Mitglied des Betriebsausschusses BR der Zentrale Netz. Von 1999 bis 2000 war er Vorsitzender des Wahlausschusses - AR Wahlen - der Zentrale Netz und ab 2014 Vorsitzender des Wahlausschusses - AR Wahlen der Zentrale Netz sowie Vorsitzender des Wahlausschusses - Betriebsratswahlen - der Zentrale Netz. Durch ständige berufliche Weiterbildung stieg er 1999 in den gehobenen Dienst auf.

Hans-Hermann Luthardt war 1965 Mitbegründer der DGB-Jugend in Miltenberg, 1969 wurde er stellvertretender Vorsitzender und von 1970 bis 1974 war er Vorsitzender der DGB-Jugend in Miltenberg. Von 1970 bis 1974 war er Mitglied im Kreisjugendausschuss Miltenberg sowie von 1974 - 1976 Mitglied im Kreisjugendausschuss in Aschaffenburg.

Von 1979 bis 1989 Kassenführer BSW Aschaffenburg, sowie von 1979 bis 2010 war er Vorstandsmitglied und Kassierer der GdED/TRANSNET/EVG-Ortsverwaltung Aschaffenburg. 2004 wurde er vom Vorsitzenden Norbert Hansen, im Rahmen einer Jubilarehrung, für seine 25-jährige Amtszeit als Kassierer mit einer Urkunde und einem Satz DM-Münzen geehrt.

Seit 1981 ist er ordentliches Mitglied der EVG im DGB Kreisvorstand Aschaffenburg-Miltenberg und ab 2013 erst stellvertretender Vorsitzender und jetzt Vorsitzender der DGB-Volksbühne Aschaffenburg. Seit 2016 ist er

# Vorsitzender der EVG-Senioren Aschaffenburg.



[Alle Bilder anzeigen »](#)